

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU MINISTÈRE PUBLIC

Genève, le 14 septembre 2024

Centre sportif de Sous-Moulin: 2 enfants très gravement blessés

Ce samedi 14 septembre, peu après 10h15, une conductrice âgée de 80 ans est entrée par erreur dans le centre sportif de Sous-Moulin à Thônex alors qu'elle voulait accéder au parking P+R.

Elle a perdu le contrôle de son véhicule et a percuté plusieurs enfants. Son véhicule a terminé sa course contre un mur.

Le premier bilan fait état de six blessés dont trois très gravement: deux enfants et la conductrice.

Une enquête est menée par la police sous la conduite du procureur Pierre BAYENET.

Il ne sera fait aucun autre commentaire.